



Ganz viel Applaus erhielten die jungen Talente des Musikvereins Fessenbach.

Foto: Ulrich Litterst

## Großes Publikum feiert alle Jungmusiker

*70 Kinder und Jugendliche traten in Fessenbach auf*

**Offenburg-Fessenbach (uh).** Das Jahreskonzert der Fessenbacher Bläserjugend, des FeS-Orchesters sowie der Flötenkinder war ein voller Erfolg. Zahlreich war auch der Besuch in der Reblandhalle. Denn schließlich wollten sich die Eltern, Großeltern und viele Gäste, darunter auch Ortsvorsteher Paul Litterst mit Gattin, von der großartigen Leistung der insgesamt 70 Kinder und Jugendlichen überzeugen. Sie spendeten allen Beteiligten lauten Beifall.

Es zeigte sich beim Konzert einmal mehr, dass das Konzept der Jugendarbeit des Musikvereins Fessenbach und deren rühriger Jugendleiterin Gisela Hillenbrand mit den verschiedenen Gruppen, angefangen von den Flötenkindern und der Bläserklasse bis hin zum FeS-Orchester, voll aufgeht.

Traditionell übernahmen unter der Leitung von Dagmar Reister die Flötenkinder der ersten und zweiten Klasse die Ouvertüre mit weihnachtlichen Weisen, wie „Wir sagen Euch an den schönen Advent“ oder „Jingle Bells“ oder auch „Lasst uns froh und munter sein“.

Danach ging es munter weiter mit 14 Kindern aus der Bläserklasse der dritten Klasse der Hubert-Burda-Grundschule, die im September mit ihren Proben unter der Leitung von Simon Schmider begonnen hatten. Auch die Bläserklasse überzeugte die

Gäste mit ihrem Können auf ihren Blasmusikinstrumenten sowie dem Schlagzeug.

### Anspruchsvolle Stücke

Danach folgte das „FeS Orchestra“ mit Dirigent Simon Schmider, der schon viele Jahre die Kinder und Jugendlichen musikalisch betreut. Mit insgesamt sechs anspruchsvollen Stücken nahmen sie die Besucher mit auf eine Abenteuerreise, von „Fantasia“, „Land of the Pharaos“ bis zum „The Polar Express“. Überzeugend gespielt war auch der „Howarts March“ und „La Vida Mexicana“.

Neben den Besuchern sparte auch Vorsitzende Michaela Uhlmann nicht mit Applaus, und ganz viel Lob ging an die Akteure sowie an Dagmar Reister und Simon Schmider für ihr Engagement. Ein ganz besonderes Dankeschön erhielt Gisela Hillenbrand, der die gesamte Organisation des Jahreskonzertes oblag.

Danach war noch lange nicht Schluss, denn es gab noch Kaffee und Kuchen und die Akteure erhielten ihr Weihnachtspäckchen.

**INFO:** Marie Jakobi an der Klarinette, Ellen Kolleck am Saxophon sowie Valentin Burger an der Posaune wurden mit dem Bronzenen Leistungsabzeichen des Blasmusikverbands ausgezeichnet.

### KONTAKT

Redaktionssekretariat

Telefon: 07 81 / 504-35 31

Mail: [lokales.offenburg@reiff.de](mailto:lokales.offenburg@reiff.de)

